

## Canadá entró en recesión en el segundo trimestre (El Financiero 02/09/15)

Canadá entró en recesión en el segundo trimestre (El Financiero 02/09/15) Daniel Villegas Miércoles, 2 de septiembre de 2015 En el segundo trimestre de este año el Producto Interno Bruto (PIB) de China disminuyó 0.5 por ciento, respecto al trimestre previo, con lo que acumuló dos periodos consecutivos en contracción y con esto se colocó técnicamente en recesión. El débil desempeño de las exportaciones y la caída en la inversión empresarial, a causa de la contracción en el sector energético, explican la debilidad en la actividad económica. Datos de la agencia de estadística de Canadá, muestran que la inversión de capital disminuyó 6.1 por ciento, con una caída de 7.9 por ciento y a su interior, la inversión no residencial se desplomó 17.7 por ciento. La inversión de las empresas restó 1.4 puntos al PIB. Un reporte de Capital Economics señala que el sector exportador de ese país está mostrando dificultades para expandirse, pues las ventas al exterior crecieron a un ritmo bajo, de 0.1 por ciento en el segundo trimestre, recuperándose de su caída de 0.1 por ciento del periodo anterior. Las esperanzas para un repunte sostenido en la segunda mitad del año están fuera de lugar, explicó David Madani, economista de la firma, pues los datos mostrados hasta ahora no son muy alentadores. El especialista destacó que la caída registrada en el segundo trimestre no fue tan aguda como se esperaba, de 1 por ciento, la economía tiene dificultades que en parte están relacionadas con las caídas en los petroprecios, que golpearon al sector minero reflejándose en una contracción del ramo en 4.5 por ciento. Las bajas pronunciadas en productos metálicos intermedios, con una reducción de 3.4 por ciento y en los minerales metálicos y no metálicos, que cayeron 7.9 por ciento, sirvieron de arrastre negativo, impidiendo así un mayor avance. El total de la demanda doméstica se mantuvo sin crecimiento después de la contracción de 0.5 por ciento registrada en el periodo anterior. En el mismo sentido el gasto de los hogares se incrementó en 0.6 por ciento, mientras que en el primer trimestre lo hizo en 0.1 por ciento.